

学校規模適正化第2期実施計画（案）の説明会会議録の訂正事項一覧

1. 青山台小学校保護者説明会（平成17年12月11日実施）の会議録の内容に関して

○青山台1丁目住民の意見について

同会議録の8ページの下から2行目の「今、現に青山台小学校に行かれておられる、青山台小学校1丁目以外の方でも発言がしづらいという現状から考えた場合に、青山台1丁目にお住まいの方は、それ以上に自分自身の考えていることを、言葉で発言するというのは非常に難しい状況ではないかということも一定推測できます。」という部分に関しまして、青山台小学校の保護者の方々のご意見の中で、適正化の問題について発言しづらい状況があるということから、青山台1丁目の保護者の方々も同様に発言しにくい状況があるのではないかと推測し、回答したものです。

昨年2月に住区別でのアンケートを取られているということですので、この点についての発言は撤回させていただきます。

○上山田案（第4案）について

同会議録の7ページの上から15行目の「その解決のためにどうすればいいかということで、北千里の方がお考えになっているのは、一つは藤白台を校区変更して、青山台小学校に編入すれば解消するのではないか」という部分に関しまして、北千里小学校PTAとして校区変更案を提案されたことがないのは十分承知をしております、その趣旨で発言したものであります。しかしながら、「誤解を招く発言である」との指摘がありますので、「北千里の方がお考えになっているのは」のところは「北千里小学校の保護者の発言として」と訂正させていただき、青山台小学校PTAに対して説明いたします。

2. 古江台小学校保護者説明会（平成17年12月3日実施）の会議録の内容に関して

○北小PTAの考え方について

同会議録の8ページの上から17行目の「はっきりしているのは、学校をなくしてほしくないというのがまず第一番にありまして、北千里小学校をそのまま残してほしいと。これは、心情的に我々としてもよく理解できることですけれども、考え方が廃校にしてほしくないというところから発していますので、そういう考え方をされます。だから、青山台小に別に行きたくないですし、このまま残れるのであれば残りたいということで、今のところは固執されています。」という部分に関しまして、誤解を招くとの指摘がありますので、「はっきりしているのは、」と「学校をなくしてほしくないというのが」の間に「北千里小学校の保護者の発言としては」を挿入して訂正いたします。